## Auf höchstem Niveau

MEISTERKURS Alsfelder Musikschüler bei Kammermusik-Förderkurs in Schlitz

SCHLITZ (wwl). Gar nicht so sehr, weil der Landesmusikakademie Schloss Hallenburg stattfand, sondern vor allem seiner Dozentencrew wegen: Der Kammermusik-Förderkurs zu "Jugend musiziert" war auch im 30. Jahr ein kleiner Meisterkurs für jugendliche Musikbegabungen.

Dabei sein durften auch eine Schülerin und zwei Schüler der Alsfelder Musikschule, ambitioniert bei den kommenden Wettbewerbsrunden von "Jugend musiziert" erfolgreich teilzunehmen: Philipp Stork, Alina Beritz und Nicholas Scheuing. Sie treten, an der Musikschule betreut von ihren Lehrkräften Marita Caspar, Walter Windisch-Laube und Renate Glitsch, in der Kategorie "Alte Musik" mit Blockflöte, Cembalo und Violoncello an.

Ihr Mentor beim Förderkurs in Schlitz war der Mainzer Professor Felix Koch, Fachmann für die Musik bis zum 18. Jahrhundert und zudem Spezialist für das Barockcello. Er gab vielfältige Anregungen. Für 13- bis 16-Jährige aus ganz Hessen ist der alljährliche Ferien-Kursus eigentlich gedacht; mit dem elfjährigen Alsfelder Schüler Nicholas wurde



Glänzten beim Abschlusskonzert am Sonntag in Schlitz: Philipp Stork, Alina Beritz und Youngster Nicholas Scheuing. Foto: privat

diesmal ein Jüngerer zur Teilnahme zugelassen.

Musizieren auf höchstem Niveau war bei den intensiven Probenphasen angesagt, und für das Publikum waren die Ergebnisse bei den zwei öffentlichen Darbietungen zu erleben, die in den Sälen der Lebensgemeinschaft Richthof und der Landesmusikakademie stattfanden. Das Abschlusskonzert bildete den Höhepunkt dieses Kammermusik-Kurses. Auch die Beiträge der Alsfelder, zum einen in Trio-Besetzung und zum anderen - ohne das Tasteninstrument in einem größeren, während der Probentage zusammengestellten Ensemble, wurden im Rahmen der Matinee mit lang anhaltendem Beifall bedacht.

Oberhessische Zeitung

## **KURZ NOTIERT**

## Konzerte des Musikförderkurses

VOGELSBERGKREIS (red). Nach intensiver einwöchiger Probenarbeit präsentieren sich junge Künstler in zwei Konzerten in Schlitz der Öffentlichkeit. Die Konzerte finden am Samstag, 24. Oktober, um 15.30 Uhr im Festsaal der Lebensgemeinschaft Richthof in Sassen und am Sonntag, 25. Oktober, um 11.15 Uhr im Konzertsaal der Landesmusikakademie Hessen, Schloss Halenburg in Schlitz statt.

Der Kammermusik-Förderkurs bietet jungen Musikern im Alter zwischen 13 bis 21 Jahren die wichtige Erfahrung, unter Anleitung namhafter Dozenten im kleinen Ensemble zu musizieren. Die Instrumentalisten erarbeiten während des Kurses Werke unterschiedlicher Stilrichtungen und Besetzungen. In diesem Jahr musizieren 48 Streicher, Pianisten und Bläser in 15 verschiedenen Ensembles. Die Zuhörer erwartet ein vielfältiges Programm von Alter Musik über Spätromantik bis zu Werken der Moderne, vom Duo bis zum Sextett. Gespielt werden unter anderem Kompositionen von Telemann, Mozart, Mendelssohn, Debussy und Tosatti.

Der Kurs ist eine Fördermaßnahme des Landesmusikrates Hessen im Anschluss an den Landeswettbewerb "Jugend musiziert". Unterstützt wird der 30. Kammermusik-Förderkurs vom Hessischen Ministerium für Wissenschaft und Kultur und von der Sparkassen-Kulturstiftung Hessen-Thüringen.